

2011.05.02

ご支援をいただいたみな様

お父さんたちのネットワーク世話人
石垣政裕

支援物資のご報告No.3

デッキブラシ34本と柄付きタワシ20本を持って、朝6時に家を出ました。途中渋滞にはまることを予想して、朝食の用意もしました。もっとも、このあたりはカミさんの恩にすぎているわけです。

案の定、7時を過ぎると東部道路で渋滞が出始め、一旦利府で一般道路へ。松島でもう一度高速道路に登ったのですが、南三陸道への料金所が近くなる頃からまた渋滞が始まりました。さらに、石巻市内では月曜日のラッシュとも出会い、陸前稲井駅のあたりに着いたときは8時になっていました。途中の道は津波の冠水やら、地震やらでずいぶん傷んでいます。

稲井オヤジの会の千葉さんとお会いしてすぐ目的地へ。おおっ、さすがに走り慣れている道。あわてて千葉さんのトラックの後をついて行き、稲井小学校の通用口へ。

この日は代休で学校はお休みとのこと。校長先生に掃除用具をお渡しすることができました。

校庭と道路を隔てた向い側には美しい春の山が横たわっているのですが、この山の向こう側は津波の被害のひどい地域です。支倉常長がローマに向けて旅立った船サン・ファン・パウティスタ号を復元し係留している公園もあります。山を見つめながら「これからこのような用具の必要なところが、まだまだあります」という主旨のお話をいただきました。

